



## Se instala la nueva Corte; acuden Sheinbaum y Gutiérrez Luna

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Tras rendir protesta en el pleno del Senado de la República, los nueve ministros y ministras electos llegaron al edificio sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para dar inicio a una nueva etapa en el Poder Judicial. La sesión solemne contó con la presencia de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo; la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo; y el presidente de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**.



[https://drive.google.com/file/d/18iCW5eqQQsziZ1a\\_IUXrDh-sJfmYeq9X/view](https://drive.google.com/file/d/18iCW5eqQQsziZ1a_IUXrDh-sJfmYeq9X/view)